
Stv. Funk weist darauf hin, dass die Firma, die zur Zeit Glasfaser auf dem Hackenberg verlegt, 
nicht sorgfältig arbeitet, Ölflecken und Verschmutzungen z.B. werden nicht beseitigt.  
 
Herr Hoseus wird beim nächsten Baustellentermin auf die Problematik hinweisen. 
 

 


